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           Как и всегда, последний 

школьный звонок, знаменующий 

конец учебного года, стал ярчай-

шим праздником "Лидера"! Наряд-

ные школьники, пестрые ленты, 

воздушные шары, улетающие в 

голубую высь, взволнованные ро-

дители, улыбающиеся учителя и 

именитые гости - вот как можно 

вкратце охарактеризовать настрое-

ние дня 25 мая 2011 года. Более 

того, школа не только 

славит третий по счету 

выпуск, провожая ребят 

во взрослую жизнь, но и 

отмечает свое официаль-

ное аккредитование.  

          Среди приглашен-

ных гостей, каждый из 

которых сказал напутст-

венное слово выпускни-

кам , а также высказался в 

адрес нашей школы № 5 и 

пожелал новых радост-

ных событий, были пред-

ставители разных видов 

деятельности. Такие ува-

жаемые люди, как мэр г. о. Кинель 

Галина Петровна Хабарова, зам. 

министра по строительству и ЖКХ 

Самарской области Владимир Ни-

колаевич Березовский, директор 

ЗАО "КинельЭнерго" И.В.Попова, 

зам. руководителя Управления 

культуры и молодёжной политики 

Администрации г. о. Кинель Васе-

ва Ирина Александровна, руково-

дитель ГСК "Росгострах" в г. о. 

Кинель Иванова Галина Викторов-

на. Все наши гости имеют отноше-

ние к становлению и развитию на-

шей школы. Они украсили своим 

присутствием наше торжество и 

наградили победителей в разных 

номинациях по итогам учебного 

года, активных учеников и учите-

лей. А таковых в нашей школе ве-

ликое множество.       На весь пре-

красный школьный двор разноси-

лись звуки музыки и поздравления. 

По каменной плитке торжественно 

прошли выпускники, а остальные 

стройно выстроились по перимет-

ру. Особенно трепетным событием 

на празднике последнего звонка 

стало поздравление первоклассни-

ков, посвященное самым старшим 

из учеников. И, конечно же, по-

следние слова ребят учителям ни-

кого не оставили равнодушным. 

Свою стройную и выразительную 

речь произнесли также директор 

школы Тепаев Василий Сергеевич, 

классные руководители 11 "А", 11 

"Б" и 11 "В" и родители выпускни-

ков. Звучали слова благодарности 

и почтения, переживаний и напут-

ствий, грусть и радость охватили 

всех присутствующих и оставили 

теплые счастливые воспоминания. 

Но "Лидер" никогда не прощался 

со своими выпускниками, все они - 

частые гости школьных коридо-

ров, а нынешним одинна-

дцатиклассникам еще 

предстоит сдать экзаме-

ны, получить заветный 

билет в дальнейшую 

жизнь. В чем им активно 

помогает педагогический 

коллектив и администра-

ция школы.  

        Итак, сколько бы ни 

было написано под этим 

заголовком, все эмоции 

от трепетного, последне-

го в этом году, звона ко-

локольчика выразить 

сложно, они останутся в 

нашей памяти с очередной прият-

ной улыбкой. 

        Редакция газеты "Альтаир" 

торжественно поздравляет всех 

жителей уютного дома под назва-

нием "Лидер" и желает новых по-

бед и достижений, ярких праздни-

ков и просто счастливых будней! 

А также мы надеемся, что каждый 

достойно и весело проведет лето и 

продолжит учебу с новыми силами 

и идеями!      Кабанова Анастасия 
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Школа – это живой, постоянно обновляющийся 

организм, для которого не определены никакие времен-

ные рамки, но есть время подводить промежуточные 

итоги и, учитывая результаты деятельности, двигаться 

дальше, совершенствуясь, развиваясь.  

Этот год был для школы непростым, но плодо-

творным. Кроме напряженной  учебной и творческой 

деятельности, произошло несколько знаковых событий. 

Во-первых, сменилось руководство школы. Директо-

ром МОУ СОШ №5 назначен Тепаев Василий Сергее-

вич. Во-вторых, школа успешно прошла процедуру 

аккредитации и получила право выдавать выпускникам 

свои аттестаты. Учащиеся подтвердили уровень качест-

ва знаний, заявленный для школ с углубленным изуче-

нием предметов. 

Новый директор МОУ СОШ № 5 

«Образовательный центр «Лидер» - руководитель с 

опытом работы, пришедший не с желанием всё переде-

лать, а со стремлением   сохранить все лучшие тради-

ции, возникшие в новой школе, и намерением взять 

курс на повышение качества  обучения. В этом плане  

год ознаменован победами  наших детей: на окружных 

предметных олимпиадах – 22 победителя и призёра, на 

региональном этапе Всероссийской олимпиады школь-

ников – призер Давыдова Е., на окружном конкурсе 

«Смоляковские чтения» - 5 победителей, в 3 региональ-

ной конференции «Юный исследователь» - 7, в Между-

народной научной конференции «Образование. Наука. 

Профессия» - 4, во Всероссийском заочном конкурсе-

олимпиаде «Познание и творчество» - более 70 лауреа-

тов, 12 победителей, в областных конкурсах 

«Новогодняя сказка», «Зеркало природы», «Моё люби-

мое животное» - 52 участника, 11 победителей, в обла-

стной научно-практической конференции 

«Лингвистика и межкультурная коммуникация» -2 по-

бедителя, в областных краеведческих Головкинских 

чтениях – 4, в областных Кирилло-Мефодиевских чте-

ниях – 2, во Всероссийском конкурсе исследователь-

ских работ «Юность. Наука. Культура» - 2. С каждым 

годом увеличивается число детей, увлечённых исследо-

вательской деятельностью. В 2010-2011 учебном году в 

школьной научно-практической конференции приняли 

участие 63 школьника, в окружной – 28, из которых 12 

заняли призовые места. Не отстают и младшие школь-

ники: 4 победителя в окружной научной конференции 

«Я – исследователь».   Ученица 8 класса Попова Ксения 

стала финалисткой Всероссийского конкурса исследо-

вательских работ им. В.И.Вернадского в Москве и по-

лучила диплом за активное участие. 

Требованием времени, закрепленным в Нацио-

нальной образовательной инициативе, стала необходи-

мость социализации выпускников, чтобы они могли 

«самостоятельно ставить и достигать серьёзных целей».  

Многое делается для этого уже сейчас. Проводятся ак-

ции по пропаганде здорового образа жизни «Скажи 

наркотикам – нет!», экологическая акция «Чистый го-

род», патриотические «Праздник в дом ветерана» и 

«Читаем детям о войне». Набирает силу волонтёрское 

движение: «Весенняя неделя добра», «Дети – детям». 

Эта работа, по мнению руководства школы, должна 

совершенствоваться и выйти на качественно новый 

уровень.  

В этом учебном году на базе МОУ СОШ №5 

прошло много  крупных мероприятий разного уровня: 

окружная конференция работников образования, ок-

ружные семинары учителей начальных классов, физи-

ческой культуры, иностранного языка, химии, биоло-

гии, географии, русского языка и литературы, семинар 

«Новое в образовательном законодательстве», област-

ные конкурсы «Сердце отдаю детям» и «Отчизны вер-

ные сыны», окружные «Учитель года-2010» и конкурс 

современной песни на английском языке, новогодний 

турнир по тхэквондо и городской конкурс «А ну-ка, 

парни!». «Лидер» действительно стал социокультур-

ным центром, который генерирует множество идей и 

проектов, и объединяет  вокруг себя людей всех возрас-

тов. 

 Приоритетная задача коллектива – ориентация 

выпускников на продолжение образования в вузе. По-

этому сотрудничество с ведущими вузами области бу-

дет продолженоВ перспективе ОЦ «Лидер» должен 

стать окружным центром организации профильного 

обучения. 

Достижение всех этих результатов было бы 

невозможным без наличия профессионального кадро-

вого состава и тесного содружества с родителями уча-

щихся. С первых дней функционирования школы  

была создана и зарегистрирована общественная орга-

низация «КГОО Содружество педагогических работ-

ников и родителей обучающихся МОУ СОШ №5 

«Образовательного центра «Лидер», с помощью кото-

рой привлекаются внебюджетные и спонсорские 

средства для содержания технического персонала и 

обслуживающих специалистов и оплаты занятий пе-

дагогам дополнительного образования. Мы очень бла-

годарны родителям наших обучающихся, которые с 

пониманием относятся к проблемам школы в это не-

простое время. Тесная взаимосвязь с родителями, де-

легирование полномочий Управляющему совету в 

вопросах организации и планирования деятельности 

школы – одно из необходимых условий успешного 

развития образовательного центра.  

Решению задач культурологического аспекта 

обучения и воспитания способствует система допол-

нительного образования, которая позволяет сущест-

венно расширить образовательные возможности уче-

ников во внеурочное время. Помимо традиционных 

занятий в отделениях музыкальной, спортивной и 

художественной школ и  городского Центра эстетиче-

ского развития, ребята с удовольствием занимаются в 

теле - и радиостудиях, редколлегии газеты «Альтаир».  

Школьный пресс-центр подтвердил свой высокий 

уровень в этом году: тележурналисты стали победите-

лями в номинации «Вклад в развитие молодёжного 

телевидения» на Международном фестивале юноше-

ских СМИ «Волжские встречи», газета «Альтаир» 

победила в окружном конкурсе газет, посвящённом 

75-летию ГАИ-ГИБДД, и стала лауреатом  в номина-

ции «Лучшая хроника» во II региональном конкурсе 

школьных самодеятельных изданий. 
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         Незаметно подошло время прощания с выпуск-

никами. И хочется подвести итог их школьной жизни, 

выделить самые яркие моменты. 

Каждый выпускной класс хочет, чтобы его запом-

нили, чтобы учитель в памяти сохранил самые замеча-

тельные мгновения. Уже   третий  год ученики нашей 

школы в последний учебный день радуют учеников, 

учителей необычными образами. Настоящее карнаваль-

ное представление происходило 24 мая в «Лидере». За 

необыкновенным гримом, красочными костюмами уга-

дывались наши любимые и талантливые воспитанники. 

Нужно отметить, что ребята не забыли никого, всех учи-

телей они посетили во время уроков, даже сотрудники 

столовой были приятно удивлены появлением  кошечек, 

спящих принцесс (точнее, только что проснувшихся, 

ибо они были в пижамах), а также вежливых скелетов и 

гопников в школьной столовой. Спасибо за приятный 

рабочий день!  

Но учителя, конечно, будут помнить не только 

этот день. 

   Радченко Оксана Валентиновна об 11 классе:     - 

Выпускники! С ними так много пережито и пройдено, 

мне никогда не забудутся наши походы,  поездки в Мо-

скву, Питер, Казань - с ними всегда было весело и инте-

ресно.  Все наши литературные гостиные, спортивные 

мероприятия, проекты, научные конференции,- всегда 

проходили на ура, класс дружно брался за работу, хоть и 

не всегда поначалу хотел, но потом увлекался, так что 

нельзя было остановить. Я знаю, что они ещё долго бу-

дут встречаться после школы и вместе проводить время.  

В моём сердце останется каждый ученик, каждый за-

помнится надолго. Всегда можно было положиться на 

Чанышева Руслана, Андрея Невзорова, Кабанову Ана-

стасию, Калтахчян Мгера. Это не значит, что другие 

хуже, никогда не забыть Кукушкину Анну, её выступле-

ния на литературных гостиных, Лена Литаш— активная 

участница различных конференций, Боженова Диана 

просто добрая, всегда как лучик солнца в классе.  О каж-

дом можно говорить часами, каждый ученик в моём 

классе дорог мне. В будущем  я вижу Кабанова Артёма  

работающим в прокуратуре, Калтахчян Мгера и Чаны-

шева Руслана - юристами, из Кириченко получился бы 

хороший архитектор. Девочкам я всем желаю личного 

счастья, хочу видеть их красивыми и любимыми.   Моё 

самое главное пожелание выпускникам- быть счастли-

выми, ведь понятие счастья для всех разное, для кого-то 

это поступление в институт, для кого-то будущая семья, 

для кого-то быть успешным. Проживите жизнь весело,  

даже в самых трудных ситуациях  находите положитель-

ные стороны! 

       Белянская  Елена Валентиновна: 

    - Для меня мой 11 «Б» класс ассоциируется с первой 

любовью. Они  мой первый выпуск. Самые любимые, 

самые неповторимые, самые, самые…Я люблю каждого 

из них по-своему. Они удивляли меня каждый день. 

Сюрпризы были приятные и не очень. Иногда нелегко 

было вместе нам, бывали трудные разговоры. От дум о 

вас не спалось по ночам, но  мы всегда  находили ком-

промиссы. Самыми запоминающимися остались наши 

поездки. Во время них дети раскрывались по-новому. И, 

конечно, нельзя не вспомнить нашу подготовку к инсце-

нировке сказки на Новый год. Наш класс инсценировал 

сказку «По щучьему велению». Королев Миша играл 

Емелю. Помимо того, что это была главная роль, она 

оказалась самой ответственной и самой напряженной. 

Дело в том, что печка имела сложную конструкцию и в 

любой момент могла рассыпаться на сцене. Ее постоян-

но приходилось поддерживать руками.  

       Как сложится жизнь каждого из них, я, безусловно, 

не возьму на себя смелость дать правильный ответ. В 

одном лишь уверена: они будут достойными людьми, 

успешными, состоявшимися  личностями. Хочу поже-

лать, чтоб ваша жизнь шла как бесконечный луч, на-

правленный в положительную сторону вдоль оси х. Что-

бы в вашей жизни не было убывающих функций. Также 

пусть ваш луч пересекают только хорошие моменты, и 

на месте столкновений не бывает образования бесконеч-

ных дробей. Пусть вместе с вами по жизни будет идти 

параллельный луч, который всегда будет помогать вам 

решать тяжелые жизненные задачи. Пусть корень ваших 

знаний будет бесконечен, и никогда не равен будет он 

нулю. 
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Блинова Ольга Дмитриевна: 
-  Для меня 11 класс ассоциируется с интеллек-

туальным и дружным классом. Больше всего мне запом-

нятся наши частые репетиции к школьному Евровиде-

нию. Было интересно и увлекательно смотреть, когда у 

детей получался неплохой мотив зарубежных песен, и 

как они старались, вкладывая в строчки свою душу и  

эмоции.  Выпускники – это для меня единое целое, всех 

и каждого я буду помнить и вспоминать. Уже многие 

ребята упорно идут к своей цели в выбранной профес-

сии, Антонов Саша – уже 2 года ездит в Ульяновское 

лётное  училище, где хочет стать авиатором, Коннова 

Юлия  будет поступать на лингвиста английского язы-

ка, Петрова Рита   станет отличным врачом. Пусть вы-

пускники не потеряют знания, полученные в школе, а 

их преумножат.  Любите и изучайте  иностранные язы-

ки- это дверь  в успешную  жизнь. Искренней любви, 

безудержной радости, счастья вам! 

       Склярова Людмила Валерьевна:   

 - Мне надолго запомнятся выпускники этого года.  Ко-

пылова Надежда, Соловьёва Дарья – всегда рассуди-

тельные и исполнительные, Подгорбунская Анастасия, 

Кудашова Виктория - девочки с весёлым характером и 

бодрым расположением духа, Решетило Григорий – 

серьёзный парень, с очаровательной улыбкой.  Мне ка-

жется, что в жизни Королёв Михаил   будет хорошим 

водителем, Барабанова Елена – менеджером; работаю-

щими в области науки – Соловьёва Даша и Люлина На-

талья, Синченко Юлия - любящей женой и ласковой 

мамой, Сысуев Николай - тренером по физкультуре. 

Всем выпускникам от души желаю поступления в тот 

вуз, в котором бы они хотели учиться, здоровья и по-

больше добрых людей на их жизненном пути. 

    Власов Михаил Владимирович:  

  - Пожалуй, надолго мне запомнится Лукьянова Ана-

стасия, которая всё время была на своей волне.  Я ду-

маю, что Чанышев  станет мэром Кинеля, причём Ки-

нель будет столицей России, Калтахчян -  заместителем 

мэра, Кабанов - будет министром культуры, Кабанова 

Анастасия – станет президентом , а Лукьянова – учите-

лем квантовой физики. Всем 11-классникам   желаю 

удачи. 

         Золотухина Ирина Ивановна:  
    - Может, я и повторюсь, но мне никогда не забыть 

Невзорова, Чанышева Руслана, Кабанову Анастасию. 

Уже сейчас я могу представить  ребят в будущей про-

фессии, Невзоров - заслуженный тренер молодёжи, Ка-

банова - телекомментатор на центральном телевидении, 

Чанышев – успешный директор банка, Барабанова -

хороший учитель географии.  Пусть в жизни ребят всё 

получится так, как они хотят. 

            Кузнецов Артём Валерьевич:   
     - Из школьной жизни выпускников я помню один 

случай. Когда Мгер на дне самоуправления замещал 

меня, после этого в классе каким-то образом стало в два 

раза больше стульев, и никто не мог понять, откуда они 

взялись. Мне никогда не даёт покоя Кабанов Артём, с 

ним никогда не соскучишься, я  отучаю его от нецен-

зурной лексики на уроках , причём успешно, а с  Атано-

вой Анастасией у нас холодная война. Я думаю, что 

Кабанов Артём станет генералиссимусом,  Кукушкина – 

станет адвокатом, потому что вечно качает права, Кал-

тахчян –юрист министерства юстиций, Куздовлетова- за 

ней будущее науки, Путилина станет юмористом.   Вы-

пускникам я желаю прыгнуть на голову выше своих 

родителей, учителей, воспитателей и чтобы им не стыд-

но было за то, как они учатся в университете. 

        Кутузов Сергей Вячеславович: 
  - Выпускники- это наша гордость и результат наших 

стараний.  В дальнейшем в профессии я могу предста-

вить  Чанышева Руслана  в роли управленца, он неплохо 

справлялся  на дне самоуправления, Ткаченко Оксану - 

спортсменкой лёгкой атлетики, Барабанову Лену - хоро-

шей учительницей, Пыркова Никиту - певцом, Сысуева 

Николая - гимнастом. А пожелать всем выпускникам 

хочется успешной сдачи экзаменов и поступления в вуз. 

          Бакулина Любовь Владимировна:  

      - Из учеников мне не дает покоя Невзоров Андрей, 

он снится по ночам.  Я могу представить Конову Юлию  

учительницей английского, Пай Анастасию - известной 

лингвисткой, Невзорова Андрея - чемпионом планеты.  

Пусть выпускники верят в то, что мечты сбываются и 

не сворачивают с намеченного пути! 

 

Материал подготовлен Глуховой Верой 
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